



Festival des mini-entreprises à Saint Médard en Jalles

publié le 23/05/2025

Mercredi matin, les mini-entrepreneurs de Soft Bubble ont pris la route en direction de Saint Médard en Jalles afin de participer au Festival régional des mini-entreprises. Au total, 30 mini-entreprises de niveau Collège se sont retrouvées afin de présenter leur projet aux jurys et aux autres collégiens.

Nos élèves sont passés avec brio devant deux jurys pour obtenir des labels pour leur projet : l'un pour la Responsabilité sociétale des entreprises et l'autre pour l'égalité filles-garçons. Ils ont obtenu deux labels or pour leur engagement.

Yanis a participé à la battle de pitch l'après-midi. Il avait 1 minute 30 pour présenter son projet devant un public de 300 élèves très enthousiastes. Il a fini 2ème de sa série. Bravo à lui d'avoir relevé ce défi.

Nous sommes revenus très contents de cette journée riche en rencontres et en découvertes.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.